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O corpo da jovem Laís
Estefani Rodrigues, 26
anos, que estava desapare-
cida desde o último domin-
go, dia 27, foi encontrado
na manhã desta quarta-fei-
ra, 30, às margens do Rio
Paraíba do Sul, nas proxi-
midades de um campo de
futebol, no bairro Parque
Maíra, em Pinheiral. A
mulher morava no bairro

Corpo de jovem
de Barra Mansa é

encontrado no
Rio Paraíba do Sul

Laís Estefani Rodrigues, de 26 anos,
estava desaparecida desde domingo,
após um desentendimento familiar;

cadáver foi achado em Pinheiral

O Resende é campeão da Taça Rio. O Gigante do
Vale venceu na tarde de ontem, o Nova Iguaçu nos
pênaltis, em partida disputada no Estádio Laranjão,
na Baixada Fluminense. No tempo regulamentar,
empate por 0 a 0. Como o jogo de ida também termi-
nou com placar igual a decisão foi para as penalida-

TÍTULO INÉDITO

Atletas do Resende tiveram melhor aproveitamento nas penalidades e conquistaram competição estadual

Foto: Chris Carvalho/RFC

Resende é campeão da Taça Rio ao
vencer o Nova Iguaçu nos pênaltis

des. E nas cobranças, melhor para o Resende que
não desperdiçou nenhuma e ergueu a taça, título
inédito para o clube. Tanto Resende quanto Nova
Iguaçu estão classificados para a Série D do Campe-
onato Brasileiro de 2023.
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Vista Alegre, em Barra
Mansa, e estava sem dar
notícias desde domingo
após um desentendimento
familiar. A mãe de Laís
procurou a delegacia para
fazer um boletim de ocor-
rência, e informou que a fi-
lha havia saído de casa sem
levar celular, documentos,
cartões e dinheiro.

 POLÍCIA | Página 4

As Leis Orgânicas de As-
sistência Social (LOAS) fo-
ram assuntos da segunda
reunião do projeto Unidade
na Diversidade, em Porto
Real. A atividade aconteceu
ontem, no Centro de Refe-
rência de Assistência Social
(CRAS) do bairro Novo Hori-
zonte. A coordenadora do
CRAS Novo Horizonte, Bru-
na Silveira Pitombo, desta-

Assistência Social é tema
de reunião em Porto Real

cou que o encontro foi uma
oportunidade de apresentar
algumas metas estabelecidas
na primeira reunião. O pre-
feito Alexandre Serfiotis en-
fatizou que a Unidade na Di-
versidade também promove
a interação entre os cadas-
trados no BPC, que podem
trocar entre si experiências
e vivências.
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A Secretaria de Ação Co-
munitária (Smac) entregou
nesta quarta-feira, 30, mais
uma unidade do Centro de
Referência da Assistência
Social (Cras) – o Cras Ubira-
jara de Oliveira. Dessa vez
os beneficiados foram os
moradores do bairro Três
Poços. A unidade é a 33ª rea-
berta pelo governo munici-
pal do início do governo até
hoje e foi totalmente revita-
lizada. O secretario Munir
Francisco ressaltou que a
reinauguração do Cras é
mais uma etapa do avanço
da assistência que, segundo
ele, ficou esquecida no go-
verno anterior. O Cras Três
Poços beneficia 1.379 famíli-
as cadastradas.
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Centro de Referência da
Assistência Social (Cras)

Ubirajara de Oliveira beneficia
1.379 famílias cadastradas

Cras Três Poços é reaberto; o
33º entregue à população de VR

Foto: Cris Oliveira/PMVR

A equipe do Grupo de
Fiscalização de Trânsito da
7ª Delegacia da Polícia Rodo-
viária Federal (PRF) reali-
zou na manhã de ontem,
uma ação educativa na BR-
354, em Resende. A atividade
conhecida como ‘Pedal Le-
gal’ ocorreu no trecho que
corta o distrito de Engenhei-
ro Passos. De acordo com a
PRF, em razão do aumento
da circulação de ciclistas
nas rodovias federais, para
atividades esportivas, lazer,
bem como para o desloca-
mento ao trabalho, os polici-
ais têm intensificado as
campanhas educativas junto
aos ciclistas que circulam
pelas rodovias.
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PRF realiza ação educativa para o trânsito na BR-354

Policiais têm intensificado as campanhas educativas junto aos ciclistas que circulam pelas rodovias federais

Foto: Cedida pela PRF

Centro do Idoso promove
Miss Melhor Idade

A Secretaria Municipal
de Ordem Pública (Semop)
de Volta Redonda e a Polícia
Militar iniciaram a formali-
zação de implantação do
Proeis (Programa Estadual
de Integração na Segurança)
na cidade. Através do convê-
nio, agentes da PM trabalha-
rão no reforço do policiamen-

to e nas ações inerentes à or-
dem pública. Os dois grandes
centros comerciais que que
devem ser atendidos pelo
programa são: Aterrado e Re-
tiro. Os últimos detalhes da
implantação do programa foi
tema de uma reunião realiza-
da nesta semana.
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Volta Redonda terá reforço de
policiamento no Aterrado e Retiro

Evento reuniu 12 candidatas, numa demonstração de que cada
etapa da vida tem suas peculiaridades, beleza e charme

O Centro de Atendimento
ao Idoso promoveu na tarde
de ontem o concurso Miss
Barra Mansa Melhor Idade.
Realizado no Centro Cultu-
ral Municipal, o evento reu-
niu 12 candidatas, numa de-

Foto: Divulgação / PMBM

monstração de que cada eta-
pa da vida tem suas peculia-
ridades, beleza e charme. A
vencedora foi Terezinha Lu-
ciana da Silva, moradora do
bairro Ano Bom.

 CIDADES | Página 6
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De saída
A prefeitura de Volta Redonda ainda não confir-

mou oficialmente, mas é dado como certo que nos pró-
ximos dias o secretário municipal de Ação Comunitá-
ria, Munir Neto, deixe o cargo.

Ele deve disputar uma cadeira na Assembleia Le-
gislativa do Estado do Rio (Alerj) .

Outro que deve sair, visando uma cadeira na Câ-
mara dos Deputados, em Brasília, é o assessor especi-
al do prefeito Antônio Francisco Neto, Deley de Oli-
veira.

No entanto, como Deley não é ordenador de despe-
sa, pode ser que saia mais perto das eleições.

POLÍTICA - ECONOMIA
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Do grupo
Ainda no grupo políti-

co do prefeito, o vereador
Nilton Alves de Faria, o
Neném, também deve dis-
putar uma cadeira de de-
putado federal. Sendo ve-
reador, ele não precisa
deixar o cargo.

Possível
Já o vereador Betinho

Albertassi é considerado
um candidato quase certo
a uma vaga na Alerj. A re-
portagem do Diário do
Vale pediu uma confirma-
ção a ele, mas não recebeu
resposta até o momento
em que esta coluna foi pu-
blicada.

Mais um
O atual presidente da

Câmara Municipal de
Volta Redonda, Sidney Di-
nho, é outro que pretende
disputar uma cadeira de
deputado estadual. Ele
afirmou que tem motivos
extras para concorrer.

Segurança
Policial militar refor-

mado, depois de 25 anos
de serviço ativo, Dinho
empunha a bandeira da
segurança pública. E re-
forçou suas convicções,
depois de uma quase tra-
gédia familiar. Seu filho,
que é estudante universi-
tário, foi agredido quando
tentava separar uma bri-
ga e acabou sendo hospi-
talizado.

Motivado
Dinho disse que o inci-

dente só aumentou sua
motivação: “Mais do que
nunca quero tentar alcan-
çar uma posição, onde eu
possa ajudar nosso Esta-
do, nossa região é nossa
cidade. Eu tenho como
principal objetivo em ter-
mos legislativo, diante do
que passei como pai, con-
tribuir com mudanças
significativas na legisla-
ção penal, de forma que
criminoso não tenha a mí-
nima sensação de impuni-
dade diante de suas práti-
cas criminosas. Será uma
bandeira de luta acirrada
se eleito for”, disse Dinho.

Tentando voltar
Deputado estadual até

o fim desta semana, Jari
deve retornar à Câmara
Municipal de Volta Re-
donda, já que o deputado
estadual licenciado Re-
nan Ferreirinha deve
deixar a secretaria muni-
cipal de Educação do Rio
para tentar a reeleição.
Mas é dado como certo
que Jari volte a fazer
campanha para tentar
retornar à Alerj a partir
do ano que vem.

Reeleição
Outro nome conside-

rado certo na campa-
nha eleitoral que come-
ça em meados deste ano
é o do deputado federal
Delegado Antônio Fur-
tado. Eleito com mais
de cem mil votos em
2018, Furtado deve re-
tornar ao estilo de cam-
panha com muito con-
tato direto com o elei-
tor, que lhe rendeu
bons resultados na elei-
ção passada.

Possível saída
O secretário estadual

de Turismo, Gustavo
Tutuca, que também é
deputado estadual licen-
ciado também deve sair
do cargo para tentar a
reeleição para a Assem-
bleia Legislativa. Gusta-
vo, apesar de ter raízes
familiares em Piraí,
mora e tem domicílio
eleitoral em Volta Re-
donda.

Em Barra Mansa
O líder da Assembleia

de  Deus, Bispo Abner
Ferreira , recebeu  em
seu escritório  o seu ami-
go de longa data Guto
Nader,  pré-candidato  a
deputado  estadual  , em
uma longa conversa em
prol do estado do Rio de
Janeiro.

Apoio do prefeito
Outro que é pré-can-

didato praticamente cer-
to é Marcelo Cabeleirei-
ro. Deputado estadual,
ele deve tentar o retorno
à Alerj em outubro.

CDL Barra Mansa promove o primeiro café
da manhã empresarial após a pandemia

Evento esteve suspenso por dois anos devido à crise sanitária e retomou
nesta quarta-feira em comemoração aos 59 anos da entidade

CDL-BM volta a receber lojistas e lideranças em café da manhã
empresarial

Barra Mansa

Após dois anos sem reali-
zar seu tradicional café da
manhã empresarial, a CDL
Barra Mansa promoveu, na
manhã desta quarta-feira,
dia 30, um encontro em sua
sede para celebrar os 21.535
dias em que a entidade vem
atuando em prol do comér-
cio e do desenvolvimento
econômico da cidade. Esse é
o número que representa os
59 anos da CDL-BM, come-
morados em 25 de março. O
evento foi realizado com es-
pírito de alegria, de sauda-
des, de grandes expectativas
e de alento, após um período
nebuloso e de muitos desafi-
os para o setor empresarial,
também em função da pan-
demia de Covid-19.

“Desde 25 de março de
1963, a CDL Barra vem atu-
ando fortemente na nossa ci-
dade. Foram muitas diretori-
as que por aqui passaram,
deixando seus legados e pro-
pósitos de progredir, de agir
pelas pequenas e médias em-
presas do município e de ca-
minhar junto ao associado
levando a economia de Bar-
ra Mansa a patamares cada
vez mais elevados. O dia
hoje é de retomada.”, desta-
cou o presidente Leonardo
dos Santos.

De acordo com a entida-
de, comemorar o 59º aniver-
sário representa a importân-
cia que a CDL-BM tem na ci-
dade, sendo voz de muitas
decisões do empreendedoris-
mo.

“Exatamente em março
de 2020, estávamos organi-
zando essa mesma ação que
hoje acontece, porém, para

Foto: Divulgação

comemorar o início de mi-
nha gestão junto à nova dire-
toria e os 57 anos da CDL. E
a notícia da pandemia me-
xeu imensamente com tudo.
E, então, vieram muitos de-
safios para nós, empresári-
os, e representantes do nos-
so setor na cidade. Foi preci-
so muito trabalho, fomos in-
cansáveis e com muita luta e
união estamos vencendo”,
disse Leonardo.

Durante o café da manhã
desta quarta-feira em sua
sede, no bairro Ano Bom, fo-
ram lembradas as principais
ações promovidas pela CDL
ao longo dos últimos dois
anos. Em um vídeo instituci-
onal a entidade pautou cada
uma delas e mostrou sua
participação ativa no Comi-
tê Municipal de Crise em
ações de combate ao corona-
vírus e as alternativas em
prol do associado e da econo-
mia na cidade. Apresentou
ainda as diversas ações, tan-
to em questões políticas-so-

ciais quanto de marketing e
relacionamento, para que o
comércio e a prestação de
serviço seguissem seus ca-
minhos nesses anos tão inu-
sitados.

Presente ao evento, o pre-
feito Rodrigo Drable relem-
brou as dificuldades no perí-
odo mais crítico da pande-
mia e disse que, se o poder
público e as entidades não ti-
vessem atuado em conjunto,
os resultados não acontece-
riam de forma assertiva e
necessária. “Que possamos
documentar tudo o que jun-
tos fizemos, principalmente
nesse momento de dificulda-
de para que próximas ges-
tões vejam o que fizemos.
Que deixemos nosso legado
sobre o que deu certo e que
possamos continuar traba-
lhando juntos no processo
de construção do município,
com união e conexão”, res-
saltou Drable que, na oca-
sião, esteve acompanhado de
parte de seu secretariado.

Homenagens

E como todo aniversário,
as homenagens também es-
tiveram em pauta no café da
manhã. As dez mais antigas
empresas associadas à CDL
e que estão na ativa em suas
matrículas também foram
homenageadas e receberam
o certificado da entidade.

“Essa homenagem hoje
dedico aos nossos pais, e das
outras empresas que aqui fo-
ram homenageadas tam-
bém. Afinal, muito do que
aqui foi construído veio de-
les, que fortaleceram nosso
comércio décadas atrás”,
disse a empresária Raquel
Koifman, proprietária da
Loja Ipanema Móveis, asso-
ciada à CDL desde 1971.

A CDL Barra Mansa tam-
bém prestou homenagem à
empresa Arcelor Mittal pelo
investimento em sua nova
usina na cidade, a qual irá
gerar empregos e ajudar a
fomentar a economia local.
“É um prazer trazer ainda
mais desenvolvimento para
a comunidade de Barra
Mansa. Há 85 anos nossa em-
presa se preocupa com a sus-
tentabilidade e com o desen-
volvimento. E hoje comemo-
ramos com vocês”, destacou
Paulo Marcelo Rodrigues,
gerente geral industrial.

Ao final do evento, houve
um momento de muita troca
de experiências, de reencon-
tro com integrantes do Mo-
vimento Lojista e amigos do
comércio e agradecimentos
pela oportunidade de – após
dois anos – a CDL receber
em sua casa a classe lojista e
lideranças de Barra Mansa.

Expo Franchising ABF Rio Médio Paraíba
começa nesta sexta-feira no Shopping Park Sul

Volta Redonda

Começa nesta sexta-feira,
dia 01, no Shopping Park
Sul, em Volta Redonda a 1ª
Expo Franchising ABF Rio
Médio Paraíba. A feira é
uma realização da Associa-
ção Brasileira de Franchi-
sing (ABF- Rio), em parceria
da Associação Comercial de
Volta Redonda (Aciap-VR)

A abertura será às 10 ho-
ras, quando acontecerá um
painel com Antônio Moreira
Leite, CEO do grupo Trigo
(Spoleto, China in Box, Koni,
Gendai, Lebonton, Trigo
Labs, Gurumê), responsável
pela gestão do sistema de
franquias multimarcas, com
mais de 15 anos de experiên-
cia em empresas de varejo.
Trazendo muita informação
e tendências de mercado .

Serão dois dias de evento,
01 e 02 de abril, numa área
de 1.200m² do Shopping Park
Sul e contará com mais de 50
marcas com opções de fran-
quias de diversos segmentos
(educação, alimentação, lim-
peza, reparos, beleza, micro-
franquias, etc.), para os mais
variados perfis de empreen-
dedores e investimentos.

Estarão presentes as em-
presas Astral Saúde Ambien-
tal, CF Contabilidade, Grupo
Alento, Espetto Carioca, Gru-
po Trigo, HNT Chicken, iGui
Piscinas, Meu Donut Gour-
met, Odontoclinic, Omie, Pi-
ticas, Prudential, Remax, So-
larOn, Unhas Cariocas, Yes!
Idiomas, entre outras.

Haverá também um salão
de negócios com foco em
conteúdo, inovação e pales-

tras gratuitas para capacitar
os interessados em franqui-
as que desejam empreender
ou já são empreendedores e
desejam ampliar suas atua-
ções em franquias.

De acordo com o presi-
dente da Aciap-VR, Luis Fer-
nando Cardoso, o evento
promete atrair cerca de 10
mil participantes, além de
fomentar o crescimento de
franquias no interior do Rio
e o desenvolvimento econô-
mico da região. “Serão dois
dias de muito conteúdo e ne-
twork para quem já empre-
ende em modelos de franqui-
as, ou deseja conhecer me-
lhor este formato de negó-
cio”, ressalta.

Os ingressos podem ser
adquiridos antecipadamente
no site do Sympla, a partir
de R$ 24 (valor individual)
ou na hora por R$ 34, haven-
do ainda a possibilidade de
adquirir um passaporte

para os dois dias pelo custo
de R$ 40. O horário de funci-
onamento da Feira será de
11 às 20 horas. Estudantes,
professores e idosos terão
desconto no evento.

Mercado Fluminense

Segundo uma pesquisa
da ABF o estado do Rio de
Janeiro, apresentou um
crescimento de 9,5 % no fa-
turamento geral das redes
de franquias, com mais de
R$ 17,4 bilhões de receita em
2021. Já em número de uni-
dades, o mercado fluminen-
se expandiu 16,5%, totalizan-
do 17.154 operações.

Conhecida como a “Cida-
de do Aço” por sediar a
Companhia Siderúrgica Na-
cional (CSN), Volta Redonda
está entre as 10 cidades do
Estado que mais cresceram
no ano passado. Com 273
unidades ativas, Volta Re-

donda registrou uma alta de
13% em número de unidades
em 2021, comparado ao ano
anterior. Isso representa um
crescimento semelhante ao
de toda capital do Estado,
Rio de Janeiro, que conta
7.941 unidades.

Estes dados confirmam o
crescente movimento de ex-
pansão do franchising para
fora das capitais, a intensa
movimentação das marcas e
a presença de polos de fran-
chising em várias regiões do
País. Pode-se notar também
que algumas economias lo-
cais estão com um ritmo de
recuperação superior à mé-
dia nacional.

Para o presidente da ABF
Seccional Rio de Janeiro
(ABF Rio), Beto Filho, essa
feira será uma excelente
oportunidade para difundir
o franchising em cidades até
então desconhecidas para al-
gumas redes. “Muitas mar-
cas não conhecem o potenci-
al do interior do Rio nem
planejam abrir unidades lá.
Temos uma gama de oportu-
nidades em nossos 92 muni-
cípios. Nosso objetivo é fazer
esta conexão das marcas
com potenciais empreende-
dores. Volta Redonda é mui-
to bem localizada, fica estra-
tegicamente à margem da
Rodovia Presidente Dutra,
principal ligação entre o Rio
e São Paulo. Além de ser a
maior cidade de toda a re-
gião Sul Fluminense em ter-
mos econômicos e populaci-
onais, possui uma infraes-
trutura diversificada de co-
mércio e serviços”, destaca
Beto Filho.

Park Sul abrigará a primeira edição da Expo Franchising ABF Rio
Médio Paraíba

Foto: Divulgação
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Volta Redonda

A Secretaria de Ação Co-
munitária (Smac) da Prefei-
tura de Volta Redonda entre-
gou nesta quarta-feira, 30,
mais uma unidade do Centro
de Referência da Assistência
Social (Cras) – o Cras Ubira-
jara de Oliveira. Dessa vez os
beneficiados foram os mora-
dores do bairro Três Poços.

Estavam presentes na ce-
rimônia de reinauguração a
secretária de Políticas para
Mulheres e Direitos Huma-
nos (SMDH), Glória Amo-
rim, a coordenadora munici-
pal de Prevenção às Drogas,
Neuza Jordão, o secretário
municipal de Ação Comuni-
tária, Munir Francisco, e o
vereador Antônio Régio
Gonçalves Dias, o Lela, além
do assessor especial da pre-
feitura, Deley de Oliveira.

A unidade, a 33ª reaberta
desde o início do governo,
foi totalmente revitalizada e
beneficia 1.379 famílias ca-
dastradas e que recebem os
serviços sociais disponíveis
no Cras. O funcionamento
da unidade é de segunda a
sexta-feira, das 8h às 17h.

O espaço atua na prote-
ção social básica, ofertando
atendimento técnico na área
da assistência social e tam-
bém serviços de Convivên-
cia e Fortalecimento de Vín-
culos. Entre as oficinas reali-
zadas no local estão as de in-
formática, manicure, eletri-
cista residencial, realizada

em parceria com o Instituto
de Cultura Técnica (ICT).

O Cras Ubirajara de Oli-
veira abriga também um
grupo do serviço de Convi-
vência e Fortalecimento de
Vínculos para a terceira ida-
de, um para crianças até sete
anos, e um para crianças de
sete a 12 anos, entre outras
atividades e serviços como a
inclusão e atualização do Ca-
dastro Único (CadÚnico)
para Programas do Governo
Federal.

O atendimento à popula-
ção é realizado por uma
equipe composta por coorde-
nador, assistente social, psi-
cólogo, orientador social, ad-
ministrativo e entrevistador.

Andréia Guedes de Oli-
veira, filha do senhor Ubira-
jara de Oliveira agradeceu a
homenagem.

“É uma emoção e alegria
muito grande saber que o
nome do meu pai está em
um espaço tão importante
como esse. O Cras apoia
muito a comunidade local e
é um equipamento essencial
para as pessoas que utilizam
os serviços aqui oferecidos”,
disse Andréia.

O secretario Munir Fran-
cisco ressaltou que a reinau-
guração do Cras é mais uma
etapa do avanço da assistên-
cia que, segundo ele, ficou
esquecida no governo ante-
rior.

“Deixamos vários equi-
pamentos abertos e funcio-
nando, e quando retornamos

Prefeitura de Volta Redonda
entrega Cras de Três Poços

Essa é a 33ª unidade reaberta pelo governo municipal do início do governo até hoje

Munir discursa durante entrega do Cras Três Poços

Foto: Cris de Oliveira - Secom/PMVR

no ano passado, estava tudo
fechado e precisando de re-
paros. Montamos nossa
equipe e estamos conseguin-
do dar a volta por cima. O
Cras é a porta de entrada da
assistência, por isso é tão
importante que ele esteja
próximo à população”, disse
o secretário.

O assessor especial Deley
de Oliveira, que estava re-
presentando o prefeito Antô-
nio Francisco Neto, anun-
ciou durante a cerimônia
que Volta Redonda vai rece-
ber uma grande obra atra-
vés de investimentos vindos
do Governo do Estado.

“Vamos começar a maior

obra já realizada nessa cida-
de, com investimento de R$
150 milhões, aplicados em
mobilidade urbana que vai
melhorar o transito do mu-
nicípio, além de gerar vagas
de emprego. E os investi-
mentos não param aí. Em
breve vamos começar tam-
bém a construção do Hospi-

tal da Criança, tão necessá-
rio e desejado. Encontramos
a cidade em total estado de
destruição, não só dos Cras,
mas também na saúde, edu-
cação, cultura, esporte e la-
zer. Sabemos o que ainda
precisa ser feito, mas já
avançamos muito”, disse De-
ley de Oliveira.

Noel de Carvalho homenageia Roosevelt Brasil
Barra Mansa

O deputado Noel de Car-
valho entrega nesta quinta-
feira (31), às 19h30, na Asso-
ciação Comercial Industrial
e Agro Pastoril de Barra
Mansa (Aciap- BM), a Meda-
lha Tiradentes Post Mortem
à família do ex-prefeito de
Barra Mansa Roosevelt Bra-
sil. A maior honraria do es-
tado foi proposta pelo parla-
mentar e concedida pela
Alerj ao político que morreu
ano passado aos 62 anos.

Noel justificou a homena-
gem ao ex-prefeito.

“É costume dizer-se dos
grandes políticos que a sua
vida se confunde com a do
tempo histórico que viveram.
Roosevelt Brasil é um desses
exemplos. Como líder políti-
co deixou contribuições que

marcaram a vida de muitas
pessoas e especialmente de
Barra Mansa, cidade que
amou e governou com com-
petência por dois mandatos”,
disse o deputado.

O evento terá apresenta-
ção de músicos do projeto
“Música nas Escolas de Bar-
ra Mansa” criado por Roose-
velt em 2003. O ex-prefeito
acreditava na música como
instrumento de educação e
transformação social.

O projeto atende a todas
as escolas da rede municipal
e fez surgir diversos grupos
como Orquestra Sinfônica
de Barra Mansa, Orquestra
Infanto Juvenil, Camerata
de Cordas, Banda Sinfônica
de Barra Mansa, Orquestra
de Jazz (Big Band), Metais
Infanto Juvenil, Grupo de
Metais, Banda Marcial, Mar-

ching Band, Grupo de Per-
cussão Brasileira, entre ou-
tros.

“Roosevelt foi um homem
público idealista, visionário,
preocupado com os assuntos
de maior relevância para o
Estado do Rio e que repre-
sentou a luta por dias melho-
res, principalmente, para os
que mais necessitam”, con-
cluiu Noel de Carvalho.

Serviço
Entrega de Medalha Tiraden-
tes Post Mortem concedida ao
ex-prefeito de Barra Mansa
Roosevelt Brasil

DiaDiaDiaDiaDia: 31/03 (quinta-feira)
LocalLocalLocalLocalLocal: Associação Comercial
Industrial e Agro Pastoril de
Barra Mansa (Aciap-BM). Av.
Domingos Mariano 196, Cen-
tro, Barra Mansa.
Hora: 19h30

Prefeitura de Pinheiral recebe guia Desenvolve RJ
Pinheiral

Representando o prefeito
Ednardo Barbosa, o secretá-
rio Municipal de Desenvol-
vimento Econômico de Pi-
nheiral, Júlio Barbosa, par-
ticipou do evento realizado
no Rio de Janeiro para a en-
trega do guia Desenvolve RJ,
um manual de desenvolvi-
mento econômico para nor-
tear as ações dos municípi-
os. Ainda durante o evento
foi anunciado que, em fun-
ção de uma lei sancionada
pelo Governador Cláudio
Castro, o desconto de ICMS
será aplicado em todo o ter-
ritório de Pinheiral.

- Ficamos muito felizes
com as boas notícias, pois
além do guia Desenvolve RJ,
no pacote de incentivo às
ações, o governador sancio-
nou uma lei que autoriza a
aplicação da lei de incentivo
de ICMS em todo o território
da nossa cidade, o que antes
valia apenas para os distri-
tos industriais, possibilitan-
do atrair ainda mais empre-
sas para a nossa cidade.
Além disso, o município
será contemplado com a
construção de um condomí-
nio industrial com recursos
do Governo Estadual - come-
morou o prefeito.

Elaborado pela Secreta-

ria de Desenvolvimento Eco-
nômico, Energia e Relações
Internacionais, a publicação
reúne modelos de decretos,
projetos de lei e políticas pú-
blicas já aprovadas e de re-
sultado comprovado, além
de exemplos de iniciativas
que ajudarão os municípios
na consolidação de um am-
biente favorável de negócios,
com desburocratização, pre-
visibilidade e acesso ao cré-
dito, para estimular a atra-
ção de empresas e investi-
mentos.

O secretário Júlio Barbo-
sa avalia o Desenvolve RJ
como uma peça fundamen-
tal na evolução da economia
da cidade.

- O governador Cláudio
Castro foi muito feliz em ter
colocado um ex-prefeito na
gestão da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico
do Estado que é o amigo de-
putado federal Vinícius Fa-
rah, porque ele conhece de
perto as necessidades de um
município, fez um trabalho
fantástico na cidade de Três
Rios, onde ele foi Prefeito e,
na secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, ele am-
pliou esse conhecimento cri-
ando o manual do Desenvol-
ve RJ, que será um facilita-
dor para todos nós gestores,
principalmente na pasta de

desenvolvimento econômi-
co, pois nos norteará na cap-
tação de novas empresas, na
organização de novas áreas,
na geração de emprego e
renda, entre outros. Para
nós nesse momento de cres-
cimento econômico que vive
Pinheiral, que está receben-
do novas empresas, reorga-
nizando as áreas de terra,
buscando a distribuição de

novas vagas de emprego é
importantíssimo, com certe-
za vamos usufruir muito
bem desse material. Agrade-
ço ao prefeito Ednardo Bar-
bosa que tem dado a oportu-
nidade e a liberdade de tra-
balho para que a gente possa
buscar esses materiais para
aprimorar o trabalho da nos-
sa cidade querida de Pinhei-
ral – disse Júlio Barbosa.

O secretário falou ainda
sobre algumas medidas de
estímulo à economia que es-
tão sendo executadas pelo
município como a implanta-
ção dos polos avançados da
Jucerja (Junta Comercial do
estado do Rio de Janeiro), e
da AgeRio (Agência de Fo-
mento do Rio de Janeiro),
além do alvará automatiza-
do e a criação do Centro de

Atendimento ao empresário
que vai incluir a Sala do Em-
preendedor com atendimen-
to do Sebrae.

- Logo vamos entregar
este pacote de benefícios
para toda a nossa população
e, com certeza, isso vai oca-
sionar a geração de novos
empregos e abertura de no-
vas empresas – adiantou.

Júlio Barbosa participou da cerimônia de entrega do guia Desenvolve RJ

Foto: Prefeitura de Pinheiral
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ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES, COMPRAS E
CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL Nº 40/2022
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
FORNECIMENTO DE INSUMOS PARA ATENDER A ESTAÇÃO DE TRATAMENTO
DE ÁGUA – ETA BONDAROWSKY.
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas. AS PROPOSTAS serão
autenticadas e abertas no dia 18 de abril de 2022, às 09:00 horas. Edital disponível
para download em transparencia.quatis.rj.gov.br ou obtido presencialmente na sede
da Prefeitura Municipal de Quatis, mediante a apresentação de um toner compatível
com impressora Brother DCP-8152DN.

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL Nº 41/2022
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSUMO PARA A REALIZAÇÃO
DE PEQUENOS REPAROS NAS UNIDADES DE SAÚDE
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas. AS PROPOSTAS serão
autenticadas e abertas no dia 19 de abril de 2022, às 09:00 horas. Edital disponível
para download em transparencia.quatis.rj.gov.br ou obtido presencialmente na sede
da Prefeitura Municipal de Quatis, mediante a apresentação de um toner compatível
com impressora Brother DCP-8152DN.

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL Nº 42/2022
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE CONSUMO.
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 14:00 horas. AS PROPOSTAS serão
autenticadas e abertas no dia 19 de abril de 2022, às 14:00 horas. Edital disponível
para download em transparencia.quatis.rj.gov.br ou obtido presencialmente na sede
da Prefeitura Municipal de Quatis, mediante a apresentação de um toner compatível
com impressora Brother DCP-8152DN.

Quatis, 29 de março de 2022.
Iohan Wender Texeira Silva - Pregoeiro

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2022.
Objeto: Aquisição de cadernos de provas e aulas de violão.
Data/Hora: 13/04/2022 às 09:30 horas
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos,
Centro, Piraí-RJ
Informações: Secretaria Municipal de Administração, no
endereço acima referido, no horário de 08h às 17h, de segunda à
sexta-feira – Tel: (024) 2431-9964/9950.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 006/2022.
Objeto: Prestação de serviços de iniciação e instrução de aulas
de violão.
Data/Hora: 13/04/2022 às 14 horas
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos,
Centro, Piraí-RJ
Informações: Secretaria Municipal de Administração, no
endereço acima referido, no horário de 08h às 17h, de segunda à
sexta-feira – Tel: (024) 2431-9964/9950

Secretaria Municipal de Administração

Câmara Municipal de Volta Redonda – RJ
Divisão de Licitação

AVISO DE SESSÃO PÚBLICA
EDITAL Nº 12/2021

CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 01/2021
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 731/2020

A Câmara Municipal de Volta Redonda torna público que realizará
no dia 08 de abril de 2022         às 10 horas, sessão pública para
apuração do resultado geral das Propostas Técnicas, Referente
ao Processo Licitatório para a contratação de agência de
propaganda para prestar serviços de publicidade à Câmara
Municipal de Volta Redonda. Quaisquer informações poderão ser
obtidas junto à Divisão de Licitação da Câmara Municipal de Volta
Redonda, sito à Av. Lucas Evangelista nº 511, Aterrado, Volta
Redonda, RJ, telefone (24) 4009-2284.

Volta Redonda, 29 de março de 2022.
RICARDO LAMBERT DA CUNHA
Divisão de Licitação da C.M.V.R.

Mat. 1921

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 042/2022

OBJETO: AQUISICAO DE INSUMOS PARA ATENDER AS NECESSI-
DADES DOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE - SRP. Início do recebimen-
to das propostas: 01/04/2022 às 17h30 - Encerramento de recebimen-
to: 13/04/2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 13/04/2022 às
09h01.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire Gonçalves de Castro
Agente Administrativo

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

AVISO DE NOVA DATA EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL N  074/2021

A Prefeitura Municipal de Paraty torna-se público que será realizado no dia 14 de Abril
de 2022 às 10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de Paraty, o Pregão Presencial
que tem como objeto: REGISTRO DE PREÇOS para futura e eventual fornecimento
de coffee break, marmitex, kit lanches e Café caiçara para atender a Secretaria
Municipal de Turismo, Executiva de Governo, Cultura, Educação e Defesa Civil.
O edital estará á disposição no site da Prefeitura Municipal de Paraty
www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 30 de Março de 2022.
SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

AVISO DE NOVA DATA EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL N  077/2021

A Prefeitura Municipal de Paraty torna-se público que será realizado no dia 13 de Abril
de 2022 às 10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de Paraty, o Pregão Presencial
que tem como objeto: REGISTRO DE PREÇOS para contratação de empresa es-
pecializada para prestar os serviços de Brigada para execução das atividades de
prevenção e combate a incêndio, controle de pânico e primeiros socorros, com
fornecimento dos materiais necessários ao funcionamento eficiente e correto
dos serviços a serem executados nos eventos realizados no município de Paraty,
incluindo o fornecimento de materiais, equipamentos e mão de obra necessária
à realização do serviço, nas datas estabelecidas a critério da contratante, segun-
do sua necessidade. O edital estará á disposição no site da Prefeitura Municipal de
Paraty www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 30 de Março de 2022.
SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

AVISO DE EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL Nº 016/2022

A Prefeitura Municipal de Paraty torna-se público que será realizado no dia 12 de Abril
de 2022 às 10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de Paraty, o Pregão Presencial
que tem como objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA AQUISIÇÃO DE
LUMINÁRIAS PUBLICA DE LED PARA MODERNIZAÇÃO DO SISTEMA DE ILUMI-
NAÇÃO PUBLICA DE PARATY. O edital estará á disposição no site da Prefeitura
Municipal de Paraty www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 30 de Março de 2022.
SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

Pinheiral

O corpo da jovem Laís
Estefani Rodrigues, 26
anos, que estava desapare-
cida desde o último domin-
go, dia 27, foi encontrado
na manhã desta quarta-fei-
ra, 30, às margens do Rio
Paraíba do Sul, nas proxi-
midades de um campo de
futebol, no bairro Parque
Maíra, em Pinheiral.

Os bombeiros foram
chamados às 8h40min para
o local. A Polícia Militar
também foi até o bairro e
acionou a perícia. Já o re-
conhecimento do corpo foi
feito pelos dois irmãos de
Laís.

De acordo com informa-
ções da polícia, a jovem,
que residia no bairro Vista

Corpo de jovem desaparecida
é  encontrado em Pinheiral

Ele morava no bairro Vista Alegre, em Barra Mansa,
e estava sem dar notícias desde domingo

Alegre, em Barra Mansa,
teria saído de casa no do-
mingo depois de um desen-
tendimento familiar.

Os familiares de Laís
Stéfan informaram que ela
parou de dar notícias desde
o domingo, 27, deixando to-
dos muito preocupados.

Segundo a mãe, que pro-
curou a delegacia para fa-
zer um boletim de ocorrên-
cia, Laís saiu de casa sem
levar celular, documentos,
cartões e dinheiro.

A mãe também infor-
mou que tinha feito conta-
to com os amigos da filha,
mas ninguém soube infor-
mar sobre o paradeiro
dela.

Em Barra Mansa, Clau-
dio Manuel da Costa, de 26
anos, conhecido como

Claudinho, foi assassinado
a tiros na noite desta terça-
feira, dia 29, na Rua Rodol-
fo Marques, no bairro São
Pedro. Os bandidos invadi-
ram a casa da vítima e fize-
ram disparos contra o ros-
to dele. O caso foi registra-
do na Delegacia de Barra
Mansa.

Populares chamaram
uma equipe de resgate,
mas ele não resistiu e mor-
reu no local do crime. De
acordo com informações
da polícia, Claudinho so-
freu uma tentativa de ho-
micídio ha cerca de seis
meses quando levou um
tiro nas nádegas.

Ainda não há informa-
ções sobre os motivos do
crime e nem pistas sobre
os autores.

Foto: Reprodução

Laís Stéfan estava
desaparecida e
família chegou a
registrar queixa na
delegacia

PRF faz campanha educativa no trânsito

Agentes orientam ciclistas que usam a rodovia para se deslocarem

Foto: Cedida pela PRF

Piraí

Na madrugada desta
quarta-feira (30), policiais
prenderam um homem, de
27 anos, em um ônibus com
destino a Vitória/ES no
Km 227, da Dutra. Ao reali-
zar a fiscalização, foi nota-
do que um passageiro esta-
va agitado e nervoso com a
presença do policial, com
isso foi revistada a sua ba-
gagem. Foram encontra-
dos: 1kg de cocaína em pó,
um tablete de cocaína com
quase 1kg, 3 pistolas com
numeração raspada e com

Homem é preso com
um quilo de cocaína

carregadores desmunicia-
dos, sendo uma Glock cali-
bre 9 mm, uma Glock cali-
bre .40, uma Canik calibre
9 mm, 02 CNHs falsas, 01
carteira de identificação
falsa da PM/ES e 04 cami-
sas falsificadas de marcas
famosas.

O homem alegou ter pe-
gado o material em São Pau-
lo com um conhecido e que
levaria até Vitória no Espíri-
to Santo.

Foi dada voz de prisão e a
ocorrência foi encaminhada
para a 94ª Delegacia Policial
de Piraí.

Drogas apreendidas foram levadas para a Delegacia de Piraí

Foto: Cedida pela PRF

Resende

Na manhã desta quar-
ta-feira, dia 30, uma equi-
pe do Grupo de Fiscaliza-
ção de Trânsito da 7ª De-
legacia da Polícia Rodovi-
ária Federal (PRF) reali-
zou uma ação educativa
na BR-354, conhecida
como ‘Pedal Legal’.

Segundo a PRF, a ação
ocorreu na Rodovia Se-
bastião Alves do Nasci-
mento, conhecida como
Rio x Caxambu (BR-354),
no trecho que corta o dis-
trito de Engenheiro Pas-
sos, em Resende.

Em razão do aumento
da circulação de ciclistas
nas rodovias federais,
para atividades esporti-
vas, lazer, bem como para
o deslocamento ao traba-
lho, a PRF tem intensifi-
cado as ações educativas
junto aos ciclistas que cir-
culam pelas rodovias.

Com vistas à preven-
ção de acidentes, os ciclis-
tas receberam orienta-
ções sobre as normas de
circulação previstas no
CTB, bem como sobre a
importância da utilização
de equipamentos adequa-
dos de proteção, como
também sobre a utiliza-
ção de acessórios específi-
cos para sinalização/ilu-
minação, especialmente
durante o período notur-
no.

De acordo com a PRF,
ao todo foram alcançados
na ação educativa o total
de 30 ciclistas.

Adolescente é apreendido no Santo Agostinho
Volta Redonda

Policiais civis da 93ª DP
(Volta Redonda) e militares
apreenderam, nesta terça-
feira (29), um adolescente,
de 16 anos, por envolvimen-
to na morte de Maricéia do
Nascimento Santos, de 36
anos. Segundo as investiga-
ções, o autor e um compar-
sa, ainda não identificado,
bateram e atearam fogo na
vítima.

O caso aconteceu no dia
16 de fevereiro deste ano, no
bairro Santo Agostinho, em
Volta Redonda. A mulher te-
ria brigado com o namora-
do e solicitou ajuda de poli-
ciais militares, que foram à
região prestar auxílio.

A presença dos PMs na
comunidade irritou os tra-
ficantes, que ordenaram
que dessem uma surra
nela. O adolescente apreen-
dido e um comparsa encon-
traram Maricéia, bateram
e colocaram fogo no corpo
dela. A vítima foi socorrida

a um hospital, mas não re-
sistiu.

Após o fato, a equipe da
93ª DP realizou diligências,
identificou e localizou o ado-
lescente. Contra ele foi cum-
prido um mandado de busca
e apreensão por fato análogo
ao crime de feminicídio.
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PORTARIA N.º 782 DE 30 DE MARÇO DE 2022.
“Dispõe sobre Remoção de Servidor Público Municipal”.

O PREFEITO DE PORTO REAL, ESTADO DO RIO DE JANEI-
RO, no uso de suas atribuições legais dispostas na Lei Orgânica
do Município de Porto Real, Estado do Rio de Janeiro.

CONSIDERANDO que compete ao Chefe do Executivo Munici-
pal, dentro dos parâmetros legais, buscando sempre o primado
da eficiência administrativa, promover a organização do serviço
público no Município, por meio da adequada designação dos ser-
vidores nos órgãos públicos a fim de corrigir as deficiências do
serviço público, alocando os recursos humanos de acordo com a
necessidade e sempre que verificadas a conveniência e a oportu-
nidade administrativas;

CONSIDERANDO que o pedido formal da Controladoria Geral do
Município da necessidade, conforme Requerimento de Remoção;

CONSIDERANDO que a Lei Municipal n.º 376 de 2009 (Estatuto
dos Servidores Públicos Municipais de Porto Real) estabelece no
artigo 47 que a transferência de servidor se dará de ofício, no
interesse da Administração ou a pedido, a critério da Administra-
ção;

CONSIDERANDO A remoção de ofício ocorrerá para ajustamen-
to de lotação e da força de trabalho às necessidades do serviço,
inclusive nos casos de reorganização da estrutura interna da Ad-
ministração municipal, sem mudança na carreira e a necessidade
de suprir a deficiência recursos humanos na Controladoria Geral
do Município.

RESOLVE:
Artigo 1.º - REMOVER EX-OFÍCIO, no interesse da Administra-
ção, o(a) servidor(a) GIULLIANO CARLOS MOLICA, matricula
nº 9387, Auditor Tributário do quadro permanente da Prefeitura
Municipal de Porto Real, lotado(a) na Secretaria Municipal de
Fazenda, Receita e Planejamento para exercer suas atividades
na Controladoria Geral do Município, a partir de 14 de março
de 2022.

Artigo 2.º - Esta Portaria entrará em vigor nesta data, revogando
as disposições em contrário.

Porto Real, Gabinete do Prefeito, 30 de março de 2022.
ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS

Prefeito

LEI Nº778 DE 23 DE MARÇO DE 2022.
EMENTA: “Revoga o parágrafo único do artigo 79 de Lei 377 de
14 de dezembro de 2009.
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, Estado do Rio
de Janeiro, no uso de suas atribuições constitucionais, torna pú-
blico que a Câmara Municipal aprovou e ele sanciona a presente
Lei.

Art.1º - Revoga o parágrafo único do artigo 79 da Lei 377 de 14 de
dezembro de 2009.

Art. 2º - Esta lei entrará em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

Volta Redonda

A assinatura do Termo
de Cooperação de Ordem Pú-
blica para o funcionamento
do Programa Estadual de In-
tegração na Segurança
(Proeis) foi pauta de uma
reunião realizada nessa se-
mana, na sede da Secretaria
Municipal de Ordem Públi-
ca (Semop) de Volta Redon-
da, localizada na Ilha São
João.

O secretário municipal
de Ordem Pública, tenente-
coronel Luiz Henrique Mon-
teiro Barbosa, seguindo a
orientação do prefeito Anto-
nio Francisco Neto, acertou
os primeiros detalhes com
os representantes da Secre-
taria de Estado de Polícia
Militar, tenente-coronel Pa-
trícia Silva e cabo Gomes.

- Estamos firmando um
convênio com o Proeis, que
são agentes da Polícia Mili-
tar que trabalharão no refor-
ço do policiamento e nas
ações inerentes à ordem pú-
blica, para que possamos

Semop e Polícia Militar iniciam
formalização de implantação do Proeis

Reforço do policiamento ostensivo vai atender aos bairros Aterrado e Retiro
complementar, principal-
mente, os dois grandes cen-
tros comerciais que não se-
rão abrangidos pelo Segu-
rança Presente: Aterrado e
Retiro - explicou o secretário
Luiz Henrique.

O convênio, a ser assina-
do entre a Prefeitura de Vol-
ta Redonda e a Secretaria de
Estado de Polícia Militar,
prevê a contratação voluntá-
ria de policiais militares du-
rante suas folgas, para o re-
forço da segurança no muni-
cípio. Na região Sul Flumi-
nense, Angra dos Reis e Pa-
raty já contam com os servi-
ços do Proeis que, segundo
os dados informados, conta-
bilizam um acréscimo de até
45% no número de policiais
militares nas ruas.

- Queremos garantir
mais segurança aos comerci-
antes e à população que fre-
quenta as regiões do Retiro e
do Aterrado, não só ao con-
sumidor como também ao
usuário do serviço público -
finalizou o secretário Luiz
Henrique. Programa Estadual de Integração na Segurança foi pauta de reunião na Secretaria Municipal de Ordem Pública

Divulgação / PMVR

Porto Real

O Centro de Referência
de Assistência Social
(CRAS) do bairro Novo Hori-
zonte, em Porto Real, rece-
beu ontem (30), a segunda
reunião do projeto Unidade
na Diversidade. Durante o
evento foram debatidas as
Leis Orgânicas de Assistên-
cia Social (LOAS). Estive-
ram presentes os responsá-
veis pelas crianças com defi-
ciência e/ou outros transtor-
nos, principalmente as que
são inscritas no Benefício de
Prestação Continuada
(BPC).

A coordenadora do CRAS
Novo Horizonte, Bruna Sil-
veira Pitombo, destacou que
o encontro foi uma oportuni-
dade de apresentar algumas
metas estabelecidas na pri-
meira reunião.

CRAS Novo Horizonte recebe reunião
do ‘Unidade na Diversidade’

Durante o evento foram debatidas as Leis Orgânicas de
Assistência Social (LOAS)

Volta Redonda

Profissionais de saúde
que vão atuar na 24º Campa-
nha Nacional de Imunização
contra a Influenza (gripe),
que começa em abril, passa-
ram por capacitação nesta
quarta-feira (30). A nova ver-
são do imunizante contra a
Influenza é trivalente, produ-
zida pelo Instituto Butantan.
A formulação é constante-
mente atualizada para que a
dose seja efetiva na proteção
contra as novas cepas do ví-
rus. A vacina será eficaz con-
tra as cepas H1N1, H3N2 (Da-
rwin) e tipo B.

O treinamento ocorreu
para 150 profissionais da rede
pública municipal no auditó-
rio do UGB (Centro Universi-
tário Geraldo di Biase), no
bairro Aterrado – em dois pe-
ríodos: manhã e tarde. Os
profissionais capacitados tra-
balham na Atenção Primaria
à Saúde – UBSs e UBSFs
(Unidades Básicas de Saúde e
da Família) – diretamente no
acolhimento à população.

A capacitação buscou ori-
entar os técnicos de enferma-
gem e enfermeiros da rede
quanto às normativas do Mi-
nistério da Saúde, conforme
explicou a enfermeira da Vi-
gilância em Saúde de Volta
Redonda, Milene Paula de

Fabiano Sabino / PMPR

Para isso, o evento con-
tou com a presença da coor-
denadora de Educação Espe-
cial, Luciana da Silva Nico-
medes, que esclareceu os
projetos da Secretaria Muni-
cipal de Educação, voltados
para a inclusão de alunos
com necessidades especiais
na rede pública municipal
de ensino.

Presente no evento, a
secretária interina de As-
sistência Social, Direitos
Humanos e Habitação, pa-
rabenizou a criação do pro-
jeto, principalmente, pela
aceitação que ele vem
apresentando junto à po-
pulação. Por último, o pre-
feito Alexandre Serfiotis
enfatizou que a Unidade
na Diversidade também
promove a interação entre
os cadastrados no BPC,
que podem trocar entre si

experiências e vivências.
- Por meio do CRAS bus-

camos sempre atividades
para o fortalecimento de
vínculos entre os partici-

Souza.
- O objetivo desta capacita-

ção é orientar os profissio-
nais quanto às atualizações
da campanha de imunização,
para diminuir a transmissão
e contaminação da Influenza,
principalmente nos grupos
prioritários - disse.

A campanha de vacina-
ção contra a Influenza (gri-
pe) ocorre anualmente em
todo o Brasil. Neste ano,
acontece de 4 de abril a 3 de
junho para grupos prioritá-
rios. O ‘Dia D’ está marcado
para o dia 30 de abril. Neste
dia, as ações de incentivo se-
rão intensificadas para que
as pessoas tomem a vacina.
A previsão é que o municí-
pio de Volta Redonda receba
10 mil doses para a fase inici-
al.

A primeira etapa – de 4 de
abril a 2 de maio – é direcio-
nada para idosos a partir de
60 anos e profissionais de
saúde (em atividade). As do-
ses serão aplicadas em todas
as 46 unidades básicas de
saúde, das 9h às 16h.

Algumas unidades funcio-
nam com horário estendido
para atendimento, até as
18h30: 249, Siderlândia, Jar-
dim Paraíba, São Geraldo,
Vila Rica/Tiradentes, Açude
1, Vila Mury, Santa Cruz, San-
to Agostinho e Volta Grande.

pantes. Esperamos que esse
seja um projeto duradouro e
reflexo do empenho dos pro-
fissionais do município -
destacou Serfiotis.

Saúde capacita profissionais
para campanha contra gripe

‘Cidadania Animal’ auxilia em mais 45 castrações
Volta Redonda

O programa ‘Cidadania
Animal’ auxiliou mais 45
castrações nesta semana, em
Volta Redonda. As cirurgias
são feitas através de uma
parceria entre a prefeitura e
o projeto do governo do Esta-
do do Rio de Janeiro
“RJPet” que oferece castra-
ções gratuitas em cães e ga-
tos. Na última semana - pri-
meira da ação conjunta - 21
castrações foram realizadas.

As cirurgias estão sendo
feitas no Cirac (Centro Inte-
grado de Recolhimento, As-
sistência e Controle de Ani-
mais), em Porto Real. O des-
locamento dos animais é fei-

to pela Prefeitura de Volta
Redonda, que preparou uma
ambulância para atender o
projeto.

A coordenadora da Vigi-
lância Ambiental e respon-
sável pelo CCZ (Centro de
Controle de Zoonoses), Jana-
ína Soledad, explicou que,
neste primeiro momento, o
programa municipal auxilia
com o transporte de animais
acompanhados pela Secreta-
ria Municipal de Meio Am-
biente (SMMA) e CCZ.

- A parceria entre prefei-
tura e o Governo do Estado
tem proporcionado agilida-
de nos procedimentos de
castração. Esperamos conse-
guir zerar a fila de espera

que hoje existe no CCZ. A es-
timativa é de que cerca de 5
mil animais, entre cães e ga-
tos, estejam aguardando
uma castração - comentou
Janaína.

Um levantamento recen-
te feito pelo CCZ mostrou
que por dia entre oito e 10
animais são castrados no lo-
cal, sendo que em torno de
15 e 20 animais são adiciona-
dos a fila de espera para o
procedimento.

A coordenadora da Vigi-
lância Ambiental lembrou
os benefícios da castração de
cães e gatos, tanto para o
bem-estar dos animais quan-
to para a Saúde Pública.

- Entre os benefícios po-

demos citar a diminuição da
superpopulação desses ani-
mais, o que acaba promoven-
do casos de maus-tratos e
abandonos. Também há a re-
dução das doenças ligadas
ao aparelho reprodutor do
animal. Nos machos, é possí-
vel notar a redução da agres-
sividade e de comportamen-
tos como o territorialismo.
Já no caso dos gatos, é uma
forma de prevenção a pro-
blemas contraídos nas ruas,
como por exemplo, a esporo-
tricose (doença que provoca
ferimentos e úlceras nas pe-
les e mucosas), que pode ser
transmitida aos serem hu-
manos.

Plano Municipal de Educação será tema de encontro no sábado
Resende

O Conselho Municipal de
Educação de Resende (Ce-
dur) promove as Assemblei-
as Temáticas para o Monito-
ramento do Plano Municipal
de Educação no próximo sá-
bado (02/04), na Associação
Educacional Dom Bosco
(AEDB), a partir das 9h. Este
será o primeiro encontro de
uma programação de assem-
bleias que acontecerão até o
mês de maio. As reuniões se-
rão abertas ao público.

O Cedur é um órgão su-
perior de consulta e delibe-
ração, ligado ao Instituto da
Educação do Município de
Resende, da Secretaria Mu-
nicipal de Educação. Os te-
mas da assembleia de sába-
do são: Educação a Distân-
cia e Tecnologia da Inovação

no Ensino; Educação Supe-
rior; Titulação de Professo-
res da Educação Superior;
Pós-graduação Stricto Sen-
su; Formação Continuada e
Pós-graduação de professo-
res; Formação de Professo-
res e Profissionais da Educa-
ção Básica em Nível Superi-
or.

As assembleias têm como
finalidade monitorar o Pla-
no Municipal de Educação e
observar as metas a serem
cumpridas na educação de
Resende.

- As assembleias servem
para a reflexão sobre as
ações executadas do Plano
Municipal de Educação e
suas metas atingidas até o
momento. Nesse encontro é
possível ainda propor novas
discussões para as melhori-
as nas políticas públicas da

área do município. Esta ação
é muito importante tanto
para os profissionais da área
quanto para a população. A
gestão municipal busca sem-

pre garantir um ensino pú-
blico de qualidade para to-
dos os estudantes - comen-
tou a secretária de Educa-
ção, Rosa Frech.
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Volta Redonda

O Programa Criança Fe-
liz foi lançado ontem (30),
em Volta Redonda. Por meio
de visitas domiciliares, equi-
pes farão o acompanhamen-
to e darão orientações im-
portantes para fortalecer os
vínculos familiares e comu-
nitários. Instituído pelo Mi-
nistério da Cidadania, o pro-
jeto tem como objetivo pro-
mover o desenvolvimento in-
tegral na primeira infância.
A cerimônia de lançamento
aconteceu no auditório da
Secretaria Municipal de
Ação Comunitária (Smac).

O programa foi apresen-
tado para as equipes dos oito
Centros de Referência da As-
sistência Social (CRAS) que
vão receber o Criança Feliz,

representantes das institui-
ções cadastradas no Conse-
lho Municipal da Criança e
do Adolescente (CMDCA) e
demais conselhos munici-
pais; além de representantes
das secretarias de Saúde e
Educação,  parceiras da
Smac na fase de implanta-
ção; e a coordenadora muni-
cipal da Juventude,  Larissa
Garcez.

O secretário de Ação Co-
munitária, Munir Francis-
co, que fará a supervisão e a
coordenação do programa
em Volta Redonda, lembrou
que já havia solicitado a ade-
são ao programa no manda-
to anterior do prefeito Neto.

- Assinei em 2016 o termo
de adesão ao programa, o di-
nheiro foi enviado há quatro
anos e gestão anterior não

‘Criança Feliz’ é lançado em Volta Redonda
Por meio de visitas domiciliares, equipes do programa farão acompanhamento

e darão orientações para fortalecer vínculos familiares e comunitários

implantou. Agora, vamos
trazer mais este benefício,
que reverte em melhoria da
qualidade de vida da popula-
ção - frisou.

Para a presidente do co-
mitê de elaboração do pro-
grama e diretora do Depar-
tamento de Proteção Básica
da Smac, Rosane Marques, a
Branca, os CRAS já atuam
com o programa de fortaleci-
mento de vínculos na famí-
lia e o Criança Feliz vem pra
somar e potencializar este
trabalho.

Já a coordenadora muni-
cipal da Juventude elogiou a
iniciativa que impacta posi-
tivamente na cidade.

- É uma política pública
que impacta nossa cidade. E
cuidar da primeira infância
vai impactar positivamente

a juventude no futuro. Além
disso, sei que o Criança Feliz
atende toda a família - consi-
derou.

Também participaram
do evento, a coordenadora
dos CRAS, Cláudia Novaes;
e a diretora do Departamen-
to de Proteção Especial da
Smac e presidente do CMD-
CA, Denise Carvalho.

O programa

O programa atende a ges-
tantes, crianças de 0 a 3 anos
e suas famílias incluídas no
Cadastro Único (CadÚnico);
crianças de 3 até 6 anos e
suas famílias beneficiárias
do Benefício de Prestação
Continuada (BPC); e crian-
ças 0 a 3 afastadas do conví-
vio familiar em razão da

aplicação de medida de pro-
teção. E de 3 a 6 anos, que te-
nham perdido responsável
por conta da Covid-19.

Áreas prioritárias

A Smac, junto com as se-
cretarias de Saúde e Educa-
ção, fez um estudo para deter-
minar as áreas prioritárias
para a implantação do pro-
grama. Pelo número de famí-
lias que se encaixam no Cri-
ança Feliz, as áreas de abran-
gência dos CRAS (Centros de
Referência da Assistência So-
cial) Roma, Santa Cruz, Santo
Agostinho, Três Poços, Açu-
de, Vila Brasília, Belo Hori-
zonte e Siderlândia serão as
primeiras beneficiadas.

Além desses bairros, há
participantes do Programa

Família Acolhedora, que es-
tão temporariamente em la-
res em outros bairros, na
área de abrangência do
CRAS Água Limpa, que tam-
bém serão incluídas no Cri-
ança Feliz.

Contratação de equipes

A equipe do programa é
formada por coordenador,
dois supervisores e 24 visita-
dores. Os profissionais serão
contratados por processo se-
letivo e as inscrições deve-
rão ser feitas pela Internet
entre os dias 1º (próxima
sexta-feira) e 11 de abril, pelo
s i t e
www.voltaredonda.rj.gov.br/
concursopublico, onde tam-
bém está disponível o edital
da seleção.

Barra Mansa 

A Defesa Civil de Barra
Mansa interditou mais um
imóvel e parte da Rua João
Domingos de Araújo, no
bairro Santa Maria II, nesta
quarta-feira (30). A medida
foi necessária devido ao
agravamento do deslizamen-
to que bloqueou a via ex-
pressa da Rodovia Presiden-
te Dutra, na Vila Ursulino,
na terça-feira, 29, quando
uma casa já havia sido inter-
ditada pelo órgão.

De acordo com o coorde-
nador da Defesa Civil, João
Vitor Silva Ramos, a rua no
alto da encosta já apresenta-
va rachaduras durante as
avaliações iniciais e, devido
à instabilidade do platô, elas
ficaram maiores.

- As trincas na rua davam
para colocar uma tampinha
de caneta e hoje (quarta-fei-
ra) já estão bem maiores.
Por esse motivo interdita-
mos mais um imóvel e, com
o apoio da Guarda Munici-
pal, metade da praça e da via
pública foi bloqueada para
evitar que as pessoas transi-
tem em solo instável - expli-
cou João.

O coordenador da Defesa
Civil acrescentou que agen-

Defesa Civil interdita dois imóveis
e trecho de rua no Santa Maria II

Medida foi necessária devido ao agravamento do deslizamento
que ocorreu na via expressa da Dutra, na altura da Vila Ursulino Barra Mansa

Terezinha Luciana da
Silva, moradora do bairro
Ano Bom, foi a vencedora do
concurso Miss Barra Mansa
Melhor Idade, promovido
pelo Centro de Atendimento
ao Idoso na tarde desta quar-
ta-feira (30). Realizado no
Centro Cultural Municipal,
o evento reuniu 12 candida-
tas, numa demonstração de
que cada etapa da vida tem
suas peculiaridades, beleza e
charme.

A vencedora disse que foi
uma emoção muito boa par-
ticipar do concurso e se ele-
ger.

- Mas, o melhor mesmo,
foi o carinho recebido pelos
familiares e as pessoas que
assistiram ao desfile, com di-
reito a torcida organizada -
destacou.

A segunda colocação fi-
cou com Maria Aparecida
Silva, do bairro Santa Rosa,
que foi coroada rainha da
Melhor Idade, seguida da ter-
ceira colocada Diná de Al-
meida Alves, do Centro, no-
meada princesa do concurso.

A vice-prefeita, Fátima
Lima, prestigiou o concurso
e disse da enorme satisfação
de retomar esse tipo de ativi-
dade.

- A prefeitura tem uma
preocupação muito especial
com os idosos, seja na área
da saúde, no social e todos os

Paulo Dimas

tes da CCR RioSP - empresa
responsável pela rodovia e
pela via expressa - vão fazer
um cordão de asfalto para
evitar que a erosão aumente
em caso de chuva.

- Temos previsão de chu-
va para este fim de semana e
para a água não percorrer a

via e nem acessar a área
comprometida esse trabalho
será feito - explicou. 

Um dos proprietários dos
imóveis interditados, Ale-
xandre Magno Salazar de
Paula, contou como recebeu
a notícia.

- Estava fora da cidade

quando a Defesa Civil me
acionou dizendo que a casa
foi interditada e que meus
dois inquilinos precisavam
sair com urgência por moti-
vos de segurança. O aluguel
da casa é minha renda e ago-
ra preciso aguardar para sa-
ber quais serão os próximos
procedimentos e quando a
situação será normalizada -
revelou. 

Ainda de acordo com a
Defesa Civil, as empresas de
eletricidade, Light, e de gás,
Naturgy - antiga CEG, tam-
bém serão acionadas, pois
há postes de luz e tubulações
inseridas próximas ao local
do deslizamento.  

Os agentes continuarão
monitorando e aguardando
a estabilização do terreno de
forma natural. Posterior-
mente, a CCR RioSP - empre-
sa responsável pela rodovia
e pela via expressa - estará
liberada para remover a ter-
ra do local com segurança.

O acesso à Vila Ursulino
é feito pelo bairro Santa Ma-
ria II. Para deixar o local, os
condutores podem acessar a
rodovia ou o bairro vizinho.
Já os motoristas que estão
deixando a estrada pelo re-
torno, estão recebendo ori-
entação de equipes da CCR.

segmentos que as pessoas
com idade acima de 60 anos
fazem parte.

Segundo o coordenador
do Centro do Idoso, Jessé
Mendes, o evento teve a fina-
lidade de valorizar e elevar a
autoestima das idosas da ci-
dade.

- É um evento muito
aguardado por todos da cida-
de, após dois anos de pande-
mia, uma oportunidade que
as concorrentes têm de de-
monstrar carisma, charme e
beleza.

A primeira edição do
concurso foi realizada em
2017. Idealizada pelo então
coordenador do Centro,
Eduardo Pimentel, hoje ve-
reador.

- Nossa meta é fazer com
que Barra Mansa seja co-
nhecida e reconhecida como
a cidade amiga do idoso.
Para isso, não medimos es-
forços para levar sempre o
melhor até eles. Estou muito
feliz por presenciar e contri-
buir com mais uma edição
do evento.

Também prestigiaram o
concurso Miss Melhor Idade
o deputado Federal Luiz An-
tônio Correa, o ex-deputado
Ademir Melo, as vereadoras
Rayane Braga, Luciana Al-
ves e Cristina Magno. A ini-
ciativa encerrou a progra-
mação de atividades do Mês
da Mulher do Centro de
Atendimento ao Idoso.

Concurso elege Miss
Barra Mansa Melhor Idade

Evento foi realizado no Centro Cultural Municipal e reuniu 12
candidatas

Divulgação / PMBM

Pessoas com transtornos mentais e dependência
química têm atendimento especializado

Barra Mansa

 O ritmo de vida acelera-
do, os impactos causados
pela pandemia e o uso de
substâncias psicotrópicas,
associados a outros fatores
socioeconômicos e de saú-
de, têm refletido expressiva-
mente no percentual de pes-
soas que apresentam trans-
tornos mentais, temporári-
os ou permanentes. Para
tratar esses pacientes de
forma digna e humanizada
e, aos poucos, promover a
sua reinserção na socieda-
de, a Secretaria de Saúde de
Barra Mansa, por meio do
Programa de Saúde Mental,
Álcool e outras Drogas, ofe-
rece serviços nos Centros
de Atenção Psicossocial e
no Ambulatório Ampliado,
que funcionam de segunda
à sexta, das 8h às 17h.

Dentro do programa
existem também os servi-
ços residenciais terapêuti-
cos, onde cidadãos com lon-
gos anos de internação e
que não possuem vínculos
familiares ou até mesmo ca-
sas, passam a residir. Este
serviço é diferenciado por
ser a casa destas pessoas,
que continuam seu trata-
mento (atendimento médi-
co, psicológico e outros) nos
Centros de Atenção Psicos-
social de referência.

Ao todo, Barra Mansa
dispõe de três residências

terapêuticas, que funcio-
nam, conforme explica a co-
ordenadora do Programa,
Maria Elvira da Cunha
Franco Dias, como as casas,
os locais de moradia dos ci-
dadãos que apresentam
transtornos mentais.

- No momento, 24 cida-
dãos estão morando nas
unidades, sendo 18 homens
e seis mulheres, de diferen-
tes faixas etárias. As resi-
dências contam com uma
equipe multidisciplinar for-
mada por coordenador (pro-
fissional da área da saúde
com nível superior), cuida-
dores, técnico de enferma-
gem e cozinheira - deta-
lhou.

A coordenadora frisou
que as residências terapêu-
ticas não são locais de trata-
mento de pacientes em cri-
ses, não são clínicas, mas,
casas onde os moradores
possuem um acompanha-
mento diferenciado, com
atividades externas, como
ir às compras em super-
mercados, feiras, lojas e fa-
zer determinados passeios
com acompanhamento da
equipe.

- É bom lembrar que to-
dos os pacientes perderam
o vínculo ou a referência fa-
miliar, não possuem mais
referência para moradia.

Os moradores das resi-
dências terapêuticas que
apresentam transtornos

mentais severos recebem
atendimento no Caps II, lo-
calizado na Rua Cristóvão
Leal. Já aqueles que têm
problemas relacionados ao
uso de álcool e outras dro-
gas são atendidos no Caps
AD, na Rua Pedro Vaz, am-
bos no Centro.

Resgate da dignidade

A coordenadora da pri-
meira residência terapêuti-
ca criada no município, Ma-
ria Aparecida Alexandre
Trindade, esclareceu que en-
caminhamento de pacientes
para os serviços é realizado
pela equipe multiprofissio-
nal do Caps, de acordo com o
estipulado por leis e portari-
as do Ministério da Saúde, e
com aval do Ministério Pú-
blico.  Existe todo um pro-
cesso de avaliação e adapta-
ção a casa.

- Aqui, a gente busca res-
gatar a dignidade, o respeito,
assim como, os sentimentos
e emoções. Nossa proposta é
tornar as relações humanas
mais acolhedoras e que as
pessoas, todas elas, possam
ter liberdade de expressão e
qualidade de vida - trata-
mento completamente opos-
to aos utilizados nas clínicas
manicomiais.

“Rua nunca mais”

Uma das moradoras do
local, de 30 anos, disse que

em maio próximo completa
cinco anos que chegou ao
local e que gosta muito de
arrumar seu guarda roupa.
Revelou que tem uma filha
de seis anos, mas que não
pode ficar com a menina. A
criança foi adotada. “Sinto
muita saudade”.

Outra mulher, de 37
anos, também moradora da
unidade há um ano e três
meses, disse que gosta mui-
to do lugar, de ver televisão
e tomar banho. Mas, lem-
brou que morou muito tem-
po na rua.

- Não quero voltar pra
rua nunca mais. Em alguns
fins de semana visito mi-
nha mãe em Amparo. Gosto
muito.
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Déficit do Governo Central fica em
20,62 bilhões  de reais  em fevereiro

Resultado veio levemente melhor que o previsto pelo mercado e é 3,4% inferior ao do mesmo mês  do ano passado

Brasília

Depois do superávit re-
corde em janeiro, as contas
do Governo Central (Tesou-
ro Nacional, Previdência So-
cial e Banco Central) volta-
ram a ficar negativas em fe-
vereiro. No mês passado, o
déficit primário ficou em R$
20,619 bilhões.

O déficit é 3,4% inferior
ao de fevereiro do ano pas-
sado, quando o resultado ti-
nha ficado negativo em R$
21,339 bilhões. O resultado
veio levemente melhor que
o esperado pelas institui-
ções financeiras. Segundo a
pesquisa Prisma Fiscal, di-
vulgada todos os meses pelo
Ministério da Economia, os
analistas de mercado espe-
ravam resultado negativo
de R$ 21,743 bilhões no mês
passado.

O resultado primário re-
presenta a diferença entre
as receitas e os gastos, des-
considerando o pagamento
dos juros da dívida pública.
Apesar do déficit primário
em fevereiro, o Governo
Central acumula superávit
recorde de R$ 55,956 bilhões
nos dois primeiros meses do
ano. Isso foi garantido pelo
resultado positivo de R$
76,539 bilhões em janeiro.

A Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO) estipula
meta de déficit primário de
R$ 170,5 bilhões para este
ano. Na semana passada, o
Relatório Bimestral de Re-
ceitas e Despesas reduziu a
estimativa de déficit para R$
66,9 bilhões, mas o valor le-
vado em conta para o cum-
primento das metas fiscais é
o da LDO.

Arrecadação atípica

O resultado de fevereiro
deste ano decorreu porque
as receitas continuaram a
crescer em ritmo maior
que as despesas. No mês
passado, as receitas líqui-
das cresceram 22,4% em re-
lação a fevereiro do ano
passado em valores nomi-
nais. Descontada a infla-
ção, o crescimento ficou em
10,7% acima do Índice Na-
cional de Preços ao Consu-
midor Amplo (IPCA). As
despesas totais cresceram
17,7% em valores nominais
e 6,5% acima do IPCA na
mesma comparação.

No mês passado, três fato-
res impulsionaram o cresci-
mento das receitas. O pri-
meiro foi a arrecadação re-
corde registrada em feverei-
ro, antes do anúncio das de-
sonerações para combustí-
veis e para produtos indus-
trializados anunciadas pelo
governo.

Os outros dois fatores
não estão relacionados com
a arrecadação de tributos.
No mês passado, ocorreu o
pagamento de R$ 11,35 bi-
lhões em concessões de in-
fraestrutura de leiloadas ao
longo de 2021. Além disso, o
pagamento de royalties aju-
dou os cofres federais.

As receitas com royalties
de petróleo cresceram R$ 1,6
bilhão (+38,7%) acima do
IPCA em fevereiro na com-
paração com o mesmo mês
do ano passado, por causa da
valorização do combustível
no mercado internacional.
Atualmente, a cotação do
barril internacional está no

maior nível em 14 anos por
causa da guerra entre Rús-
sia e Ucrânia.

Despesas

Do lado das despesas, au-
mentaram os gastos com des-
pesas obrigatórias com con-
trole de fluxo, que subiram
R$ 3,9 bilhões (+28,4%) acima
da inflação em fevereiro na
comparação com o mesmo
mês de 2021. No acumulado

do ano, o aumento chega a R$
9,6 bilhões (+39,4%) acima do
IPCA. A alta foi impulsiona-
da pelo pagamento do benefí-
cio mínimo de R$ 400 do Au-
xílio Brasil.

Em contrapartida, os
gastos com o funcionalismo
federal caíram 8,1% no acu-
mulado do ano descontada a
inflação, refletindo o conge-
lamento de salários dos ser-
vidores públicos que vigo-
rou entre junho de 2020 e de-

Ministério do Planejamento constata déficit fiscal menor do que o esperado pelo mercado

Foto:  Valter Campanato – Agência Brasil

zembro de 2021. As despesas
com a Previdência Social
recuaram 0,8%, também
considerando a inflação,
por causa da reforma apro-
vada em 2019.

Em relação aos investi-
mentos (obras públicas e
compra de equipamentos),
o governo federal investiu
R$ 3,08 bilhões nos dois pri-
meiros meses do ano, alta
de 52,5% em relação ao
mesmo período de 2021,

descontada a inflação pelo
IPCA. A alta ocorre peran-
te uma base fraca de com-
paração. No ano passado, o
Orçamento foi sancionado
apenas em abril, e os inves-
timentos no primeiro qua-
drimestre foram executa-
dos apenas com restos a pa-
gar (verbas autorizadas em
anos anteriores).
Por Wellton Máximo – Repór-

ter da Agência Brasil -
Edição: Valéria Aguiar

Governo planeja flexibilizar regra sobre uso de máscara no trabalho
Brasília

O governo federal estuda
flexibilizar, em breve, a obri-
gatoriedade do uso de más-
caras de proteção respirató-
ria em ambientes de traba-
lho. A informação foi confir-
mada nesta quarta (30) pelo
ministro da Saúde, Marcelo
Queiroga. “Estamos procu-
rando harmonizar as medi-
das que já vêm sendo adota-
das por estados e municípi-
os”, disse Queiroga.

O ministro participou da
cerimônia de apresentação
do novo plano de integrida-
de da pasta, com ações que
serão desenvolvidas ao lon-
go deste e do próximo ano
para combater a corrupção
no âmbito do ministério.

Segundo o secretário exe-
cutivo da pasta, Rodrigo Otá-
vio da Cruz, a “possibilidade
de flexibilização do uso das
máscaras no ambiente de
trabalho” vem sendo discuti-
da, conjuntamente, pelos mi-
nistérios da Saúde e do Tra-
balho e Previdência.

“Estamos discutindo al-
gumas redações, algumas
questões jurídicas, com a ex-
pectativa de publicarmos
uma portaria interministe-
rial em breve”, ressaltou

Cruz. Segundo ele, o que se
espera é que o instrumento
legal, contendo as novas ins-
truções e procedimentos, es-
teja pronto para publicação
até a próxima semana, no
máximo.

As medidas em análise
visam a modificar o estabe-
lecido pela Portaria Inter-
ministerial nº 14, de janeiro
deste ano. O texto estabele-
ce que o uso de máscaras ci-
rúrgicas ou de tecido devem
ser obrigatoriamente man-
tidos em ambientes de tra-
balho – determinação que,
enquanto estiver em vigor
(o que ocorrerá até a publi-
cação de uma nova portaria
interministerial que a torne
sem efeito), se sobrepõe ao
eventual fim da obrigatorie-
dade do uso de máscaras em
locais fechados por gover-
nadores e prefeitos.

De acordo com o secretá-
rio-executivo do Ministério
da Saúde, antes de alterar as
regras para uso de máscaras
em ambientes laborais, o go-
verno federal deve propor
novas normas para a entra-
da de viajantes no Brasil. “O
que está mais próximo, de
fato, é a portaria interminis-
terial para ajuste da frontei-
ra, em função das orienta-

ções e recomendações da
Anvisa [Agência Nacional
de Vigilância Sanitária], que
permitiu algumas flexibili-
zações”, disse Cruz, referin-
do-se à nota técnica que a
agência reguladora emitiu
no último dia 23.

Na nota, a Anvisa reco-
mendou aos ministérios
da Saúde, da Casa Civil,
da Justiça e Segurança
Pública e da Infraestrutu-
ra, que atualizem a Porta-
ria Interministerial 666/
2022, que, em janeiro deste
ano, estabeleceu as “medi-
das excepcionais e tempo-
rárias” para a admissão
da entrada de visitantes
em território brasileiro,
devido à preocupação com
o aumento do número de
casos de covid-19 registra-
do no início do ano, em
virtude da Ômicron.

Endemia

Durante o evento, Quei-
roga e Cruz negaram que o
governo tenha proposto alte-
rar o status da pandemia de
covid-19 para endemia. Se-
gundo o secretário executi-
vo, o que se discute, por es-
tar dentro da esfera de com-
petência do ministério, é o

Queiroga afirma que governo federal pretende flexibilizar em breve regra sobre uso de máscaras no
ambiente de trabalho

Foto:  Marcelo Camargo – Agência Brasil

reconhecimento federal do
fim da emergência de saúde
pública de importância naci-
onal, declarada em 3 de feve-
reiro de 2020.

“O que compete ao Mi-
nistério da Saúde é, de fato,
decretar o fim da emergên-
cia de saúde pública de im-
portância nacional. E não
rebaixar o nível de pande-
mia para endemia”, disse
Cruz, após o ministro asse-

gurar que ainda não há ne-
nhuma definição mesmo
quanto a esta eventual mu-
dança.

“Apesar de este ser um
ato discricionário de minis-
tro, depende de uma série de
análises, como a análise do
cenário epidemiológico – o
que, felizmente, a cada dia
ruma para um controle mai-
or da disseminação da doen-
ça. Temos uma queda sus-

tentada no número de casos
pelos últimos 15 dias. queda
no número de óbitos. A se-
gunda condição é a estrutu-
ra do nosso sistema hospita-
lar, sobretudo das UTIs. O
terceiro ponto é termos de-
terminados medicamentos
que podem ter ação mais efi-
caz no combate à covid-19,
em sua fase inicial, para im-
pedir que a doença evolua
para a forma grave.”

Valores a receber de até R$ 10 concentram 69,8% dos casos
Brasília

O Banco Central (BC)
atualizou nesta quarta (30)
o balanço das liberações de
valores esquecidos em ins-
tituições financeiras. Os
saldos residuais de até R$
10 representaram 69,8%
das liberações para pesso-
as físicas, pequena diferen-
ça em relação aos 69,7% do
levantamento divulgado há
duas semanas.

O balanço sofreu peque-
nas mudanças porque, nes-
ta semana, as instituições
financeiras informaram
novos valores esquecidos
ao BC. Ao todo, cerca de
200 mil correntistas que
não teriam valores a rece-

ber na rodada inicial terão
saldos residuais.

O número total de pes-
soas físicas com quantias a
receber passou de 27,3 mi-
lhões para 27,5 milhões.
Como há casos em que um
mesmo CPF tem mais de
um valor a receber, o nú-
mero de transações que o
sistema do Banco Central
pode realizar passou de
32,3 milhões para 32,6 mi-
lhões de transações.

Os números conside-
ram tanto os valores saca-
dos como a serem resgata-
dos. O total de registros de
pessoas físicas com saldos
residuais de até R$ 1 subiu
de 13,84 milhões para 13,96
milhões, passando de

42,8% para 42,7% do total.
Os montantes entre R$ 1 e
R$ 10 aumentaram de 8,7
milhões para 8,85 milhões
de casos e em termos per-
centuais passaram de
26,9% para 27,1%. Ao so-
mar as duas faixas, o mon-
tante de quem tem até R$
10 a receber chega a 69,8%.

Nas faixas mais altas, os
registros de valores entre
R$ 10.000,01 e R$ 100 mil au-
mentou de 36.029 para
36.497, mas continua a cor-
responder a apenas 0,11%
dos casos. Os casos de pes-
soas físicas com mais de R$
100 mil esquecidos passou
de 1.318 para 1.370, em ter-
mos percentuais, a propor-
ção se manteve em apenas

0,004% do total.
Na terça (29), o diretor de

diretor de Relacionamento,
Cidadania e Supervisão de
Conduta do Banco Central,
Maurício Moura, informou
que o maior valor individu-
al liberado até agora corres-
ponde a R$ 1,65 milhão, res-
gatado por um cliente que
havia esquecido o valor em
cotas de consórcio.

O volume refere-se ao
total de consultas da pri-
meira fase do Programa
Valores a Receber. Dos R$ 4
bilhões previstos pelo BC,
foram liberados R$ 3,32 bi-
lhões a 27,5 milhões de pes-
soas físicas. O restante, cer-
ca de R$ 680 milhões, está
destinado a empresas.

Agendamento

Na segunda-feira (28), o
BC deu início a um novo
calendário de agendamen-
to de retiradas. Foi divulga-
da uma nova repescagem.
Mesmo pessoas que já reti-
raram o dinheiro ou cuja
consulta deu valor zero te-
rão de repetir o procedi-
mento porque as institui-
ções financeiras atualiza-
ram os dados.

O processo deve ser fei-
to no site Valores a Rece-
ber, criado pelo Banco Cen-
tral (BC) para a consulta e
o agendamento da retirada
de saldos residuais.

Após o pedido de sa-
que, a instituição finan-

ceira terá até 12 dias úteis
para fazer a transferên-
cia. A expectativa é que
pagamentos realizados
por meio do Pix ocorram
mais rápido.

Para agendar o saque,
o usuário deverá ter conta
nível prata ou ouro no
Portal Gov.br. Identifica-
ção segura para acessar
serviços públicos digitais,
a conta Gov.br está dispo-
nível a todos os cidadãos
brasileiros. O login tem
três níveis de segurança:
bronze, para serviços me-
nos sensíveis; prata, que
permite o acesso a muitos
serviços digitais; e ouro,
que permite o acesso a to-
dos os serviços digitais.
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Nova Iguaçu

O Resende sagrou-se
campeão da Taça Rio na tar-
de desta quarta-feira (30) ao
bater o Nova Iguaçu nos pê-
naltis, em partida disputada
no Estádio Laranjão, na Bai-
xada Fluminense. No tempo
regulamentar, empate por 0
a 0. Nas penalidades, melhor
para o Gigante do Vale que
não desperdiçou nenhuma
cobrança e ergueu a taça, tí-
tulo inédito para o clube.
Tanto Resende quanto Nova
Iguaçu estão classificados
para a Série D do Campeo-
nato Brasileiro de 2023.

No primeiro tempo, as
duas equipes pouco produzi-
ram. O Nova Iguaçu teve
mais posse de bola, mas sem
perigo ao adversário. Já o
Resende apostou no contra-
ataque, mas sem conseguir
achar o caminho do gol.

Na segunda etapa, a par-
tida melhorou e as substitui-
ções deixaram o jogo mais
movimentado. No entanto, o
forte calor que fazia em

Resende bate Nova Iguaçu nos
pênaltis e conquista a Taça Rio

Empate em 0 a 0 no tempo normal levou decisão para as penalidades;
goleiro Jefferson Luís defende última cobrança e garante título

Nova Iguaçu acabou prejudi-
cando.

O lance mais perigoso do
jogo saiu dos pés de Paulo
Victor. Em um chute de fora
da área, aos 40 minutos do
segundo tempo, a bola explo-
diu no travessão. Depois do
susto, o Nova Iguaçu chegou
duas vezes com Yan, mas
sem conseguir balançar as
redes.

Título nas penalidades

Como o jogo de ida tam-
bém terminou em empate - 1
a 1, a decisão foi para os pê-
naltis. Batendo primeiro, o
Gigante do Vale converteu
todas as penalidades com
Paulo Victor, Brendon, Me-
dina e Ingro. Já o Nova Igua-
çu desperdiçou a segunda
cobrança com Luã Lúcio,
que chutou pra fora e, no
quarto, e decisivo pênalti, o
chute de Vandinho parou
nas mãos do goleiro Jeffer-
son Luís, garantindo o pri-
meiro título da Taça Rio
para o Resende. Jogadores do Resende comemoram a conquista da Taça Rio, em Nova Iguaçu

Foto: Chris Carvalho/RFC

Petrópolis

Mais uma etapa vencida
com muita determinação.
Assim foi o resultado da pro-
va em que a randonneur
Flávia Camargo, 41 anos,
participou no último dia 26,
em Petrópolis. Randonneur
é uma palavra derivada do
francês, que significa pas-
seio a longa distância. No
caso de Flávia, ela participa
de provas de ciclismo de per-
cursos extensos, na modali-
dade speed. Na última com-
petição, entre os 11 inscritos,
a barra-mansense foi a úni-
ca mulher participante.

A prova contou com um
percurso de 400 quilômetros,
com saída e chegada na cida-
de serrana, passando pela
Rodovia Lúcio Meira, Rio
das Flores e Barra do Piraí.

- Mais uma conquista
como randonneur. Uma pro-
va difícil não por ela em si,
apenas, mas pelos obstácu-
los pra eu completá-la. No to-
tal, foram 17 horas e cin-
quenta minutos de pedal -
comentou Flávia.

Todo este esforço tem um
objetivo, a barra-mansense
deseja participar da princi-
pal prova a longa distância
do mundo, a tradicional Au-
dax Parisien, na França, pre-
vista para acontecer em 2023.

De acordo com Flávia,
conseguir uma vaga na Au-
dax Parisien não é uma tare-

Ciclista barra-mansense disputa
vaga para a Audax Parisien

fa fácil. É necessário muito
preparo para provar que
está apta.

- O desafio é grande, pois
é preciso participar de super
séries que variam de 200 a
1000 quilômetros, e a vaga
na competição só estará ga-
rantida se todas as etapas fo-
rem concluídas com sucesso
- explicou a ciclista, ressal-
tando que está no caminho
para se tornar uma randon-
neur super série para, poste-
riormente, ser homologada
e ter a preferência para par-
ticipar da Audax Parisien.

Para participar das eta-
pas nacionais, Flávia conta
com o apoio de uma equipe
multidisciplinar, com endo-
crinologista, fisioterapeuta,
massagista, preparador físi-
co e outros profissionais.

- Tenho um acompanha-
mento rigoroso da minha
equipe. O Dr. Lucas Barbosa,
por exemplo, é meu endocri-
nologista desde 2019, antes
da pandemia. Ele abraçou
este projeto junto comigo e é
responsável pelos cuidados
com a minha suplementação
- enfatizou Flávia.

Mais que os cuidados
com o físico, a barra-man-
sense destaca a importância
do equilíbrio emocional.

- As provas são muito di-
fíceis, por isso é importante
trabalhar a cabeça também.
O corpo chega ao seu extre-
mo e, neste momento, é fun-

Flávia Camargo, de 41 anos, participa de provas de ciclismo de
longa distância, na modalidade speed

Foto: Divulgação

damental o controle emocio-
nal para lidar com a fome e
os limites do físico. Sempre
converso comigo mesma, di-
zendo palavras de incentivo:
vai, você é capaz - ressaltou.

Além da equipe multidis-
ciplinar, a randonneur conta
com o apoio de empresas
que viabilizam a sua partici-
pação nas provas, entre elas
BarraLub, Transportes Ge-
neroso, Fast Broker Nestlé,
MD Factory, CCAA Barra
Mansa, Posto São Silvestre e
Follow Comunicação.

Como tudo começou

Desde a adolescência,

Flávia sempre gostou de bi-
cicleta. Mas foi em 2018 que
passou a enxergar o ciclismo
com mais seriedade. Ela en-
trou no grupo BM Biker e
diz ter se apaixonado pelo es-
porte.

- Foi tudo muito rápido
e, já em 2019, participei da
primeira prova nacional
da Audax em Cabo Frio.
Daí pra frente, não parei
mais - disse a barra-man-
sense, lembrando que sem-
pre gostou de fazer passei-
os de bicicleta quando mo-
rava em Minas Gerais, es-
tado onde teve a oportuni-
dade de conhecer belos lu-
gares históricos.

Prefeitura oferece aulas gratuitas de voleibol em colégios e ginásios

Projeto atende mais de 25 bairros e é destinado a crianças,
adultos e idosos

Voltaço contrata o
zagueiro Thomas Kayck

Defensor jogou no Campeonato Carioca deste ano pelo Audax Rio

Volta Redonda

O Voltaço apresentou
nesta quarta-feira (30) mais
um reforço para o seu siste-
ma defensivo. O zagueiro
Thomas Kayck, de 26 anos,
jogou no Campeonato Cario-
ca deste ano pelo Audax Rio
e chega por empréstimo até
o final de 2022 junto ao time
angrense.

O novo defensor tricolor
passou pelos exames médi-
cos e já está incorporado
com o elenco, que se prepara
para a estreia na Série C do
Campeonato Brasileiro.

Thomas iniciou a carrei-
ra pelo Central (PE), em
2017. Na sua carreira, o za-
gueiro também já defendeu
o Sete de Setembro (PE), Lu-
verdense (MT), Foz do Igua-
çu (PR), Brasiliense (DF),
Pouso Alegre (MG), Afoga-
dos (PE), São Bernardo (SP),
Goiânia (GO) e Angra Au-
dax, último clube antes de
acertar com o Voltaço.

- Só tenho a agradecer
pelo grande campeonato que
consegui fazer pelo Audax e
também por esta oportuni-
dade que estou tendo de ves-
tir a camisa do Volta Redon-
da. Dentro de campo podem
esperar muita garra, dedica-
ção e força de vontade. Farei
o que for preciso para ajudar
o clube a alcançar todos os
objetivos neste segundo se-

mestre - destacou Kayck.
O gerente de futebol do

Voltaço, Zada, falou sobre a
contratação de Thomas
Kayck. Segundo ele, o atleta
foi um dos destaques do Au-
dax no Carioca, está figuran-
do em todas as prováveis se-
leções do Estadual, e tem
uma particularidade de ser
um zagueiro canhoto, o que
o Volta Redonda não tinha
no elenco.

- É um grande reforço
para o nosso sistema defen-
sivo, que teve muitas dificul-
dades neste início de tempo-
rada. Seguimos buscando
outras contratações e deve-
mos anunciar outros atletas
em breve, mas precisamos
ter um pouco de cautela por-
que, pelo fato dos Estaduais
ainda estarem acontecendo,
alguns jogadores não conse-
guem se apresentar de ime-
diato, pois precisam esperar
o término das competições -
ressaltou.

Estreia

A CBF (Confederação
Brasileira de Futebol) defi-
niu a data da estreia do Volta
Redonda na Série C do Cam-
peonato Brasileiro. O Esqua-
drão de Aço irá entrar em
campo para enfrentar o Fi-
gueirense (SC) no próximo
dia 9, às 19h, no Estádio Rau-
lino de Oliveira.

Foto: Divulgação/VRFC

Foto: Divulgação

Barra Mansa

A prefeitura, por meio da
Subsecretaria de Juventude,
Esporte e Lazer (SMJEL), di-
vulgou seu calendário para
as aulas de Voleibol, realiza-
das de forma gratuita. A ini-
ciativa atende mais de 25
bairros da cidade e tem
como objetivo promover a
prática esportiva e proporci-
onar um estilo de vida mais
saudável a crianças, adultos
e idosos.

O gerente de Eventos e
Projetos da SMJEL, Diego
Sales, destacou a importân-
cia do projeto para o municí-
pio e a gratificação por in-
cluir pessoas de diversas ge-
rações nas atividades.

- O Projeto Treinamento,
na modalidade de voleibol, faz
parte de uma iniciativa que
visa a retomada dos desportos
coletivos da cidade. Além do
vôlei, temos também o bas-
quetebol e o handebol. Tem

sido muito gratificante poder
oportunizar atividades físicas
a crianças, adolescentes, jo-
vens adultos e também ex-
praticantes com a categoria
máster - destacou.

Moradores que estiverem

O calendário das
aulas é o seguinte:

INFINFINFINFINFANTOJUVENIL:ANTOJUVENIL:ANTOJUVENIL:ANTOJUVENIL:ANTOJUVENIL:
- Segundas e quartas-fei-
ras, das 18h às 22h, no
Colégio Paulo Basílio, Vila
Nova.
- Terças e quintas-feiras,
das 12h às 13h e das
18h às 19h, no Colégio
Barão de Aiuruoca, Cen-
tro.

ADULADULADULADULADULTOS:TOS:TOS:TOS:TOS:
- Quinta-Feira, das 19h às
22h, no Colégio Barão de
Aiuruoca, Centro.

MÁSTER:MÁSTER:MÁSTER:MÁSTER:MÁSTER:
- Terça-Feira, 19h30 às
22h, no Ginásio localiza-
do no bairro Parque Inde-
pendência.

interessados em participar
das atividades devem apre-
sentar o comprovante de va-
cina atualizado e procurar
pelos profissionais nos lo-
cais onde as práticas esporti-
vas acontecem.
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